

CRANE DE GIRAFFE

Les girafes se caractérisent par leur cou extraordinairement long. Les darwinistes avaient émis l'hypothèse que le cou de ces animaux s'était allongé progressivement à mesure qu'ils s'étiraient pour atteindre de plus hautes branches. Cette affabulation évolutionniste est entièrement remise en question par les archives fossiles : les girafes étaient identiques il y a 65 millions d'années à leurs congénères d'aujourd'hui. Il n'existe pas dans les archives fossiles d'espèces portant les traces d'un allongement du cou. La girafe d'aujourd'hui ressemble à l'identique à une girafe ayant existé il y a 65 millions d'années.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/crane-de-giraffe-54874>